

## Rülke und Marschik: Demokratische Parteien müssen Ängste der Bürger beim Thema Flüchtlinge ernst nehmen

Der Botschafter der Republik Österreich, **Dr. Nikolaus Marschik**, hat dem Vorsitzenden der baden-württembergischen FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**, im Landtag einen Besuch abgestattet (siehe auch Bild in der Anlage). Begleitet wurde Dr. Marschik vom österreichischen Generalkonsul **Dr. Helmut Koller** sowie dem Mitarbeiter im Honorarkonsulat Stuttgart, **Stephan Lenz**. Im Gespräch über die deutsch-österreichischen Beziehungen fand die Gesprächsrunde schnell zum Thema Flüchtlinge. Man war sich darüber einig, dass die demokratischen Parteien die Ängste der Bürgerinnen und Bürger ernst nehmen müssten. Das Erstarken radikaler Parteien sei mit Sorge zu beobachten. Wichtig sei, dass die politischen Kräfte der Mitte durch entschlossenes Handeln effektive Lösungswege aufzeigten. Schließlich sprachen Rülke und Marschik über die engen wirtschaftlichen Beziehungen zwischen Baden-Württemberg und Österreich und vereinbarten, dieses Thema bei einem Gegenbesuch des FDP-Fraktionsvorsitzenden in Berlin zu vertiefen.